

MC afina estrategia para 2027; aseguran que Toluca no puede permitirse otro error

Con el propósito de recuperar la confianza ciudadana y presentar perfiles competitivos.

Mireya Carta

e cara a los comicios de 2027, el partido Movimiento Ciudadano (MC) ya trabaja en la consolidación de una estrategia enfocada en recuperar la confianza ciudadana v presentar perfiles competitivos, con verdadera conexión con las problemáticas locales, así lo afirmó Agustín Flores Jaimes, integrante de la Coordinación Nacional Ciudadana del partido.

En entrevista, Flores Jaimes explicó que MC se prepara para superar sus propios resultados, tomando como referencia el desempeño que tuvieron en estados como Veracruz y Durango, donde se lograron avances notables. Pero deió claro que en el Estado de México el objetivo no es solo repetir, sino mejorar con una fórmula clara que es el escuchar a la gente y seleccionar a los mejores representantes.

"El reto es enorme, pero el camino está trazado: nada de imposiciones

Se avanza

El instituto político está construyendo una nueva ruta para la capital mexiquen-

ni candidaturas por 'amiguismo'. Aquí no hay lugar para decisiones cupulares, sinopara el trabajo de campo y la cercanía con las comunidades", aseguró.

Mensaje claro

Desde su posición nacional, subrayó que tanto la dirigencia estatal como la nacional han reiterado un mensaje claro, no es momento de simulaciones ni promesas vacías. "Es tiempo de caminar por las calles, conocer el sentir

se, basada en principios firmes como honestidad, respeto, profesionalismo y vocación de servicio.

ciudadano, construir propuestas desde abajo. A los perfiles se les va a medir conencuestas serias y en el momento correcto. Nada de decisiones anticipadas ni discursos que solo generan confusión", apuntó.

El excandidato a diputado local por Toluca enfatizó que representar a la capital mexiquense requiere más que haber nacido ahí. "Se necesita vivir en la ciudad, recorrer sus colonias, conocer sus carencias y comprometerse



:i partido iviovimiento Ciudadario alina estrategia para el ano 2027

con sus soluciones. Solo así se puede representar con dignidad a sus habitantes", insistió.

Además, contrastó la postura de Movimiento naranja con la de otros partidos, donde, dijo, persisten prácticas del pasado como el reparto de espacios por grupos de interés. "En MC estamos comprometidos con la transparencia y el respeto a las delimitaciones territoriales. No hay lugar para quienes buscan intervenir donde no les corresponde. Si alguien quiere participar, debe demostrar con hechos su cercanía con la gente", afirmó.

Estancamiento

El también doctor en Derecho Fiscal lamentó el estancamiento que vive Toluca en términos de desarrollo, y sostuvo que el municipio necesita liderazgos convisión moderna, capaces de impulsar el crecimiento económico con perspectiva social y responsabilidad pública.

"Queremos perfiles que entiendan tanto las necesidades del pequeño comerciante como las de los empresarios, los jóvenes, los adultos mayores y las comunidades marginadas. Gente que esté ahí, con ellos, trabajando de la mano", dijo.